



viernes 4 de noviembre de 2011

---

## **Se hace efectiva la entrega de material deportivo a la Escuela Municipal de Fútbol Sala**

**Los alumnos de ésta disputarán un partidillo en el descanso del partido del Sábado entre la UMA Antequera y el Barcelona B**

La misma la realizó el Secretario Deportivo de la Escuela, Oscar Caro

El pasado Jueves tuvo lugar la entrega de material deportivo que se hizo efectivo al colectivo de la recién estrenada Escuela Municipal de Fútbol de Sala y en el que estuvo presente el secretario deportivo de la UMA, Oscar Caro y el propio monitor, Miguel De la Cruz.

El grupo continúa trabajando en estas sus primeras semanas de vida, estando previsto que de cara al Sábado 5, y en el descanso del partido de Segunda División Nacional que enfrentará a las 17:00 horas a la UMA Antequera y al Barcelona B, los alumnos de la escuela disputen un partidillo.

Destacar que sigue abierto el plazo de inscripción correspondiente a la misma y que todos aquellos interesados en formar parte de ésta lo podrán hacer dirigiéndose a la oficina de Recepción de la Piscina Cubierta Municipal donde podrán, aparte de inscribirse recabar toda la información necesaria al respecto.